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 4常任委員会の委員長が進行し、委員会の所管ごとに入れかわり、それぞれの部長が説明しま

した。おおよそ、各常任委員会の説明はおのおの 1 時間前後で、全部で 4 時間ほどでした。午前、

午後の各 2時間ほどで、役人の方はそれを予定時間でぴったしに終わらせました。実際には、課

長クラス、あるいはその補佐クラスがそれをまとめているのでしょう。 



 

 私は今期、総務常任委員会に所属するので、主に、その部分の説明に注目していました。政策

経営部、総務部、会計課、財務部、防災安全部、経済観光部、農業委員会、選挙管理委員会、監

査事務局、議会事務局の順での説明でした。 

 第 2定例会～第４定例会は、自分の所管委員会事項以外の議案を本会議で質疑しますが、この

第 1定例会は代表質疑制のため、私が本会議で質疑する事項はなく、先の総務常任委員会で質疑

する事項を、予算概要、条例案の説明、自分の読み込みで、来週の質疑に備える予定を立てるこ

とにしました。 

#議案説明会,#当初予算,#条例案,#総務常任委員会,#部長が説明,#代表質疑制,#予算概要,#幹事

長,#町田市議会議員,#吉田つとむ, 

 吉田つとむＨＰ        町田市議会議員 吉田つとむのブログ 
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